

# TORNEO CLECEVITAM SAN FRANCISCO 2024

El club Squash Palencia puso fin a su actividad para el año 2024 con el Torneo Clecevitam San Francisco, que se celebró en las instalaciones del Campo de la Juventud con Daniel Zunzunegui y Paula Castrillo proclamándose campeones.

En el cuadro masculino, después de las dos primeras rondas, a los cuartos de final llegaron una mezcla de jugadores jóvenes y algunos más experimentados pero la juventud iba imponiendo su ley. Daniel Zunzunegui ganó a Gordon Jackson, Rodrigo Mingo a Luiyan Zunzunegui y Nicolás Merino a Juan Mingo, en los tres casos por 3-0. El partido más igualado de la ronda fue el que se disputaron Paula Castrillo y su hermano César, que terminó con la victoria de César por 3-1.

En la primera semifinal, Daniel Zunzunegui se impuso a César Castrillo por 3-0, y en el duelo de los más jóvenes, Nicolás venció a Rodrigo Mingo por 3-1. Tenemos la suerte de tener en Palencia unos jóvenes jugadores de mucho nivel y en la final entre Daniel y Nicolás el espectáculo estaba garantizado. Aparte de espectáculo, también hubo igualdad y emoción. Daniel ganó el primer juego y Nicolás el segundo. Daniel volvió a adelantarse 2-1 y Nicolás empató de nuevo 2-2. En el quinto y decisivo juego Daniel se impuso por 11-7 para proclamarse campeón. El tercer clasificado fue Rodrigo Mingo y el campeón del cuadro de consolación fue Juanjo Castrillo.

En el cuadro femenino no hubo mucha cantidad, pero sí calidad. La tercera clasificada fue Ana Antolín, reciente subcampeona del Open Ponferrada. La subcampeona fue Nerea Sastre campeona este otoño de la Copa de España sub-13. La campeona fue Paula Castrillo, la mejor jugadora de la región durante la última década.

Ahora tocar descansar unos días para empezar el año nuevo con ganas de seguir trabajando y llevando el nombre de Palencia por toda la geografía española.



